清明学院サッカー部 新聞

令和2年9月3日 NO.8

勝負事の結果は99%の準備と1%の運!!

U-18 サッカーリーグ 2 部 8月30日(日)清明学院(2対0)帝塚山泉ヶ丘

得点者:森水 金海 前半 40 分 雷のため中止

良い時の清明学院のサッカーになっていただけに、中止は残念でしたが、久々にいいゲームが出来ていました。良かった点は、①MF 林を中心に人を追い越す動きを多く出せたとこ ②DF が怖がらずにインターセプトをしにしようとするシーンが多かったこと ③FW 森村と FW 森水の攻撃から守備への反応の速さなど、最近出来ていなかったことが、出来ていたことが、いいゲームをした要因だったように思える。ただ問題点も多く、①ワンボランチの横のスペースの対応②蹴り返しされた時の DF の反応、準備③攻撃に入った時の中盤、DF ラインの押上の遅さから、セカンド・ボールが取れないといった問題点は、山済みである。これから、やれることは、自分たちのやれることを徹底して、問題点を徐々に解決する。この作業しかありません。試合の中であまり出なかったが、セットプ・レーでの守備や PK の練習、あと交代選手の役割など試合前にやらなくてはいけない準備は多くある。勝負事の結果は準備で 99%決まるといわれています。準備を怠ることの内容に!!

試合前にスパイクを購入するものがいます。早く慣らすこと。道具で負けるほど残念なことはありません。それも準備です。準備で負けないように。

自分たちのサッカーを大切に!!



最近、練習の姿を見て、感動すること があります。3年生が練習会に来た選 手に手取り足取り、指導をし、中学生 が楽しそうに笑っています。そんなことが 出来なかったのに成長したなあ・・と。 1年生も2年生も同様に徐々に大人 になっているなあと感じることが多くなっ てきています。それとは逆に、最近学校 の授業や休み時間に注意を受けている 生徒や出校停止になっている生徒がい ます。その時に「またサッカー部?」と言 われています。(この言葉に私はとても 腹が立ちます(怒))。試合や練習でで きる奴がなんでできひんねん!もっとお 前らは評価されてもいいはずだ!!と 私はそう思います。とは言え、注意され ている事柄を聞くと、確かに納得させら れることばかりです。自分達の場所を大 切に思うのなら、最低限学校のルール を守れる人になってほしい。 先生からのお願いです。



<登竜門>

清明学院 0 VS 1 清風高校

得点者:なし

練習試合であったら、今日の試合内容は良かった 本当やったら 5 対 1 ぐらいやな・・・という 感じでゲームが終了します。 でも公式戦だとそう はいきません。 サッカーというスポーツは弱者が 勝つこともあるし、 内容問わず勝敗が決まるとこ

ろがサッカーの面白さです。良くはなってきています。でも、まだまだよくなります。 貪欲に 1日1日を大切に!!

<U-18 サッカーリーグ 3 部>

清明学院 0 VS 0 金光大阪

練習同様粘り強くゲームをすることが出来 ている。その反面まだまだ技術力がなく、自 分たちのゲームプランが立てれないのが、問 題点である。今まで以上に練習に力を入 れ、レベルアップを!!



先生方、スタッフで 1/2 年生についてミーティングをしました。

<問題点> ①フィニッシュへのこだわり (チームの課題ですが、日本全体の課題です)

- ②守備の意識、精度をあげる。
- ③ボールを止める 蹴る 運ぶのレベルアップ
- ④ヘディングの強化
- ⑤基礎体力の向上(ダッシュ/長距離を走る力/ジャンプ力など)

まだまだ伸びしろは皆ある。自分の課題をもち、向上心を忘れないように 最近、怪我人が増えてきています。日頃からの体のケア(ストレッチなど)を大切に!!